

EDITORIAL



Luchemos por la Vida

Luchemos por la Vida es una publicación trimestral de "LUCHEMOS POR LA VIDA" -Asociación Civil (autorización I.G.J. 635/90).



Miembro de la "International Association for Accident and Traffic Medicine".

Año 1 - Nº 3

Director:

Dr. Alberto Silveira

Coordinación:

Alba Piotto

Colaboradores:

Lic. María Cristina Isoba,
Alicia Toscano,
Alicia Copello,
Alberto Gasparini,
Daniel Casuscelli

Servicios del exterior:

Veilig Verkeer Nederland
(Holanda)

Embajada de Suecia

Diagramación,

Composición y

Armado:

Integrar S.R.L.

Pasaje del Progreso
949. Cap. Fed. Tel: 923-
0151/925-4632

Impresión:

Neoterol S.R.L.
Azara 50, Cap. Fed. Tel:
307-4025

Redacción y

Administración:

Gaona 1764. Cap. Fed.
Tel: (01) 581-9773
Fax : (01) 581-7110

Correspondencia a:

LUCHEMOS POR LA VIDA,
Gaona 1764. (1416)
Buenos Aires. Argentina

Hasta cuándo los argentinos seguiremos matándonos unos a otros en accidentes de tránsito que podríamos evitar?. Es la pregunta del millón - o mejor dicho- de los que somos conscientes los 33 millones de argentinos. Cuestionamiento que cada vez se hace más gente y sobre cuya respuesta parecería extenderse una densa capa de niebla, la que en "Luchemos por la Vida" estamos empeñados en despejar. Porque las respuestas claras y de eficacia probada son imprescindibles para alcanzar soluciones y cambiar radicalmente la realidad de nuestro tránsito violento. Para ello son todos nuestros esfuerzos a través de las campañas en los medios masivos de comunicación, videos, afiches, investigaciones, estadísticas, y este esfuerzo editorial de promoción y difusión de la vida para todo el país. Porque parecería que a las autoridades y a gran parte de la población las invaden una sensación de resignación e impotencia, que van desde ignorar el problema a no saber qué hacer para solucionarlo. Mientras tanto, se multiplican los accidentes, las muertes y el caos del tránsito, para llegar -en muchos casos- a la triste conclusión de que los argentinos somos diferentes, que "somos así", que no tenemos remedio. Este pensamiento lleva a la conclusión de que nada se puede hacer, que ni vale la pena intentarlo, porque siempre fuimos así y no podemos cambiar (lo cual es extensible a muchos de los problemas que nos aquejan).

En "Luchemos por la Vida", en cambio, creemos en todo lo contrario. Creemos que la realidad se puede cambiar y mejorar, y que ello depende, fundamentalmente, de nuestros deseos, de nuestra decisión de hacer mejor las cosas, y -sobretudo- de nuestro esfuerzo y trabajo constantes para lograrlo.

No nos caben dudas de que los argentinos somos inteligentes y capaces, que no somos "seres de otro planeta", sino seres humanos susceptibles de cambio y mejoramiento, totalmente capaces de crecer como lo han hecho otros pueblos de la tierra. Y, por lo tanto, somos capaces de construir un tránsito mejor y más humano, decisión que le corresponde, por supuesto, a las autoridades, pero también a cada uno de los argentinos. A usted, apreciado amigo, a mí, que podemos tomar la decisión ya, y empezar a construir un tránsito seguro de inmediato, a partir de cambiar cada uno de nosotros, ya que todos en la calle -además de creernos maestros- tenemos algo o mucho que cambiar y corregir, y ese algo o mucho que cambiemos, tal vez, nos pueda salvar la vida o evite que se la quitemos a otro sin derecho.

Y sólo nuestro cambio personal de conducta en las calles y rutas (por convicción, educación y concientización, o por la aplicación forzada de las leyes que sirven para cuidar la vida, a través de las autoridades conscientes y responsables) hará posible que cese esta absurda matanza que ya cercena 9.000 vidas al año, causa más de 100.000 heridos, miles de discapacitados y pérdidas económicas anuales superiores a los 10.000 millones de dólares.

Y como otro esfuerzo de este cambio que es posible y que no debemos demorar ni un minuto más porque cada hora que pasa muere una nueva persona en la Argentina en accidentes de tránsito, es que hemos lanzado como propuesta a todo el país el Plan Nacional de Educación Vial, Programa "Escuelas por la Vida" para que de una vez por todas en todo el país la Educación Vial en las escuelas pueda llegar a ser una realidad concreta.

En lo que respecta a nuestra Asociación, ya funcionan los Equipos móviles de Educación Vial en Capital Federal y algunas ciudades de la provincia de Buenos Aires con el sponsorship de tres importantes empresas del país. A ellos, a los hasta ahora "sponsors" de la campaña, que han decidido dedicar parte de su dinero para que en las escuelas argentinas haya Educación Vial, va nuestro especial agradecimiento que hacemos en nombre de todos aquellos que puedan llegar a salvar sus vidas con motivo de dicha actividad educativa, vital y esencial.

Dr. Alberto Silveira
Presidente de "Luchemos por la Vida"